

## PÂQUES AU GROUPE SCOLAIRE HANS HAUG

Plusieurs classes ont participé à des ateliers de bricolage sur le thème de Pâques durant la semaine pascale.

Ces activités étaient proposées par les animatrices (Chloé, Cindy, Alyson & Amandine) du Réseau d'Animation Intercommunale. Il y avait à nouveau Yannick comme pour les activités de Carnaval.

Nous étions répartis en quatre ateliers différents que nous pouvions rejoindre librement. Ainsi, selon notre envie, nous pouvions fabriquer :

- des lapins de Pâques,
- des coqs et œufs de Pâques,
- des « *poussins-surprises* »,
- des paniers de Pâques.

Ces ateliers nous ont occupés une demi-journée entière.

Dans le calme nous avons bricolé, découpé, collé, décoré, colorié. Ça change des maths et du français ! On s'est bien changé les esprits.

Evidemment, cela nous a à nouveau beaucoup plu !

Avant de se quitter, Chloé nous a confié un secret. Elle compte revenir au Groupe Scolaire Hans Haug avec son équipe pour préparer et réserver une surprise pour nos mamans et papas à l'occasion de leurs fêtes. Mais là chut !... C'est top secret, on n'a pas le droit de vous en dire plus...

A bientôt !

Les rédacteurs du CM2 BURGER.

















